

坂本洸巳、2008年度プロキックボクシング新人王
祝賀会のお知らせ

日本テコンドー協会会員各位

坂本洸巳（初段、JTA湘南平塚支部所属、プロ・チームドラゴン所属）が
プロデビュー以来、8戦8勝無敗で
2008年度Jネットワーク新人王に輝きました。

日本テコンドー協会（JTA）は、坂本の新人王獲得をお祝いする祝賀会を下記の通り
神奈川大学テコンドー部OB会と合同で開催します。

JTA会員ならばどなたでも参加できますので、ふるって参加して下さい。

私は、約2年程前の神奈川大学体育会テコンドー部新年会で
チームドラゴンに所属したものの将来の不安等の迷いがあり、練習に集中していなかった
坂本に対し（尾崎から坂本の近況報告を受けていました）

「一生は一度しかない。

しかもプロとして現役で活躍できる時間も限られている。

人間は、自分を人生を振り返る時、

結果はでなくとも、自分の意志で行動したことに対しては納得するものだが、

逆に、やろうと思ったのに実行しなかったことに対しては、

あの時、何故、自分は行動に移せなかったのだろう・・・

と一生不完全燃焼で後悔するといわれている。

尾崎の活躍に刺激され、自分の意志でチームドラゴンに所属したのだから、
あらゆる迷いを断ち切り、練習に打ち込んで、完全燃焼すべきではないのか？

坂本、君はプロ向きで才能もある。

私が言うのだから間違いない！ 気合いをいれてがんばってみろ！！」

と諭し、叱咤激励したことがあります。

数ヶ月後、チームドラゴン会長の前田憲作さんとの会食で

「河先生、坂本がやる気になってがんばっているのですが、何かあったんですか？」

と問われたので、

「気合いをいれただけです」

と答えたことがあります。

このエピソードから約2年後の新人王奪取は、明らかに坂本の才能と努力の結果です。
しかし、いかに才能に優れ、努力したとしても、

何かを成し遂げようとする強い意志 = 強い精神力と向上心
なくして結果をだすことはできません。

J T Aは、フルコンタクトテコンドーの修練を通じて会員の皆様に

強い精神力と向上心

を涵養していただきたいと考えております。

坂本の新人王奪取は、身近な良い事例だと思えます。

私は、強い精神力と向上心にもとづき厳しいプロの練習に邁進し、

新人王という結果をだした弟子・坂本洸巳を褒めて上げたい。

それと同時に、新人王で満足するのではなく、さらに上を目指してほしい。

当面の目標として、尾崎に続く

「第二のJ T A出身・K - 1戦士(60kg級)」

に成長してほしいと希望しております。

そのためには、人々に感動を与えることのできる

華麗な蹴り技の名手 = 蹴美の名選手

に成長しなければなりません。

J T A会員みなさま！

坂本洸巳への応援よろしく申し上げます！！

2008年12月4日

日本テコンドー協会

会長 河 明生

記

名称 : 「坂本洸巳、2008年度新人王を祝う会」

日時 : 2009(平成21)年1月11日(日曜日)13:15~16:30

場所 : ポートヒル横浜

横浜市中区山手町115 港の見える丘公園内

045-621-9684 JR根岸線「石川町駅」下車 徒歩15分

会費 : 13000円

会費振込先

ゆうちょ銀行(旧郵便振替)

口座番号 00160-6-185058

名義人 日本テコンドー協会

注意: 会費の振込みによって出席を確認しますので備考欄に所属支部を明記して下さい。

振込みは、年末年始の為、準備の都合上、2008年12月20日迄にお願いします。

なお、祝賀会は神奈川大学体育会テコンドー部OB会新年会と合同で行います。